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中学校の生徒会

の呼びかけで、２

週にかけて、昼休

みに小学校教室棟の

窓掃除をしました。

（４日は１階、１１日は２階）

小学生も全員手伝ってくれました。

、全校児童生徒で、サツ４日の５時間目は

マイモの苗を植えました。学校の正門前に

は、畑があり、毎年この

時期にはサツマイモを植

えています。秋の収穫が

楽しみです。

６月１０日（水）

令和２年度１回目の学校評議員会を開催

しました。

今年度の学校評議員は、

原田 博文さん、 渡辺 佳久さん

川添 芳美さん の３名です。

学校評議員の制度は、地域社会に開かれ

た特色ある学校づくりを推進するために地

域からの意見等をいただくものです。

委嘱式のあと、本年度の「学校教育目標」

「学校経営方針 、などについて、ご意見を」

いただきました。

会議のあとは児童生

徒の様子も見ていただ

きました。
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唐津市教育の日 授業参観ありがとうございました



給食の時間の様子

小川小中学校に

は、広い「ラン

チルーム」があ

ります。

ふだんは小・中

分かれて給食を

食べますが、週

に１度「仲良し給食」があり、小学生、中

、 。学生 先生たちが混じりあっての給食です

（現在はコロナウイルス感染拡大のため中

止中、同じ方向を向いて給食を食べていま

す ）。

、 「 」6 月１３日は 年に１回の 給食試食会

があり、保護者の方々も一緒に給食を食べ

ました。

学校教育目標

レクレーションの大会お知らせ

月２６日（金）⑤⑥時間目6

小中合同でレクレーション大会を行います。

これは、中学３年生が、５月に運動会を行う

ことができなかったため 思い出作り と 小、「 」 「

学生にも楽しんでもらおう」という２つの目

的で、企画をしたものです。当日は 「いか」、

「 」 、「 」がぜ の２チームに分かれて 大なわとび

「 」 。 、や 玉入れ などの種目で競います 保護者

地区の皆様、当日は子どもたちの様子をぜひ

ご参観ください。

大なわとびの練習風景

６月１６日（火）

佐賀県花づくり推進協議会より、きれいなた

くさんの花が届きました。

これは、

①子どもたちに花の癒し効果を実感してもら

うこと

②県産花きの需要喚起を図ること、

を目的に県内のす

べての小中特別支

援学校等に年３回

贈 ら れ る も の で

す。

本校では、玄関や

ランチルームなど

にこの花を飾りま

した。

唐津地区中体連が開催されます

高校では 、夏の高校野球やインターハイな、

どが中止され、中学校でも中体連県大会が中

止となりましたが、唐津地区の中体連は、開

催されることになりました。

中学校３年生にとっては、最後の大会にな

ります。個人戦だけの参加となりますが、こ

れまで、人数が少ないながらも頑張ってきた

２人に応援をよろしくお願いします。

※７月４日（土）には、唐津市鏡の東部少年

武道館で、鏡中、海青中と合同練習会を行い

ます。

唐津地区中体連（剣道）

期日：7月１９日（日）

場所：唐津市文化体育館


